
International Office 

29.3.2018 / Lf 

Vorlage für Antwort auf WG-/Wohnungsinserat 
Template for answer to flat adds 

Lieber Daniel, 

ich habe deine Anzeige auf vierwaen.de gelesen und bin sehr an dem freien Zimmer in eurer WG 

interessiert. Mein Name ist Claire Maron, ich bin 23 Jahre alt und studiere Politik-und 
Verwaltungswissenschaft. Ich bin eine Erasmus-Studentin aus Frankreich und werde von April 2018 

bis Juli 2018 an der Universität Konstanz studieren. In meiner Freizeit koche ich sehr gerne, treffe 

mich mit Freunden und spiele Tennis. Ich würde mich sehr freuen, wenn ich mir das Zimmer ansehen 

und euch persönlich kennenlernen könnte!  

Liebe Grüße und bis bald 

Claire 

-----Translation----- 

Dear Daniel, 

I’ve read your advertisement on vierwaen.de and am very interested in the free room in your shared 

flat. My name is Claire Manon, I’m 23 years old and I’m studying politics and public administration. 

I’m an Erasmus-student from France and I’m going to study at the University of Konstanz from April 

2018 until July 2018. In my leisure time I like cooking, meeting friends and playing tennis. I’d be very 

happy to visit the room and meet you in person! 

Best wishes 

Claire 

------------------------- 

Sehr geehrter Herr Oswald, 

mit großem Interesse habe ich Ihre Anzeige im Südkurier gelesen und möchte mich hiermit für das 1-

Zimmer-Appartment in der Zähringerstraße 3 bewerben. Mein Name ist Matthew McDonald, ich bin 

21 Jahre alt und komme aus den USA. Ab dem Sommersemester 2018 werde ich an der Universität 

Konstanz Literaturwissenschaft im Master studieren. Ich bin Nichtraucher und habe keine Haustiere. 

Über eine Einladung zu einem Besichtigungstermin würde ich mich sehr freuen. 

Mit freundlichen Grüßen 

Matthew McDonald 

-----Translation----- 

Dear Mr Oswald, 

I’ve read your advertisement in the Südkurier with great interest and would like to apply for the 

single room apartment in Zähringerstraße 3. My name is Matthew Mcdonald,I am 21 years old and a 

US-American. Starting in the summer term 2018, I’ll be doing my Master degree in literature at the 

University of Konstanz. I don’t smoke and I don’t own any pets. I would be very thankful for a viewing 

appointment. 

Yours sincerely, 

Matthew McDonald 


